Procès-verbal de la 34^è réunion de l'Assemblée générale annuelle de l'Association des professeurs retraités réguliers de l'UQTR, tenue à 11H00, jeudi le 20 avril 2016, à Hôtels Gouverneur des Trois-Rivières, 975, rue Hart, Trois-Rivières.

Présences (28) inscrites par les membres dans le cahier mis à leur disposition.

André Jacob, René Harbec, Jacques Valade, Yves Ricard, PA Courtois, Robert La Barre, Marie-France Thibault, Paul Gagné, Paul Langlois, Michel Poisson, Claude G Genest, Raymond Pagé, Jean-Luc Dion, André Cossette, Robert Champagne, Achille Leblanc, Jean Roy, Luc Girard, Raymond Paquin, Claude Gicquaud, Julian Gruda, Benoit Daigle Louis Marchildon, Francis Parmentier, Richard Couture, Jacques Boisvert, Claude Lainesse, Claude Lavallée,

AG-34-20-04-16-01 – Présences et vérification du quorum

Le quorum est constaté à 11h 05.

Claude Genest préside l'assemblée et Jean Roy agit comme secrétaire.

AG-34-20-04-16-02 – Adoption de l'ordre du jour

- 1.- Présence et vérification du quorum
- 2.- Adoption de l'ordre du jour
- 3.- Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion de l'Assemblée générale (33^è) du 7 mai 2015
- 4.- Affaires en découlant
- 5.- Information et correspondance
- 6.- Rapport annuel du président
- 7.- Rapport financier et bilan
- 8.- Élection : poste de conseiller-ière
- 9.- Affaires nouvelles
- 10.- Levée de l'assemblée

Sur proposition de Paul Gagné, appuyée par Luc Girard, l'ordre du jour est adopté

AG-34-20-04-16-03 – Lecture et adoption du procès-verbal de la 33^e Assemblée générale du 7 mai 2015.

Après une correction au point 2.3 : 32^e réunion du 24 avril 2014, le procès-verbal de la 33^e assemblée générale du 7 mai 2015 est adopté sur proposition de Achille Leblanc, appuyée par Julian Gruda.

AG-34-20-04-16-04 - Affaires en découlant

Deux projets ont été reportés : il s'agit de la confection d'une épinglette et d'un autocollant avec le logo ou autre signe distinctif de notre association qui puisse identifier notre association de professeurs retraitée de l'UQTR. Les projets sont reportés.

.

AG-34-20-04-16-05 – Information et correspondance

Les infolettres diffusent les informations, parmi lesquelles, en continu, le régime de retraite. Le président siège aux conseils d'administration de la FRUQ et de l'AQRP, cf. Rapport annuel du président

AG-34-20-04-16-06 – Rapport annuel du président

Vous trouverez ci-dessous les activités organisées par notre association et les moments où je vous ai représentés en 2015.

<u>Infolettres</u>: les membres ont semblé apprécier la première infolettre produite en 2014, j'ai poursuivi avec l'infolettre 2 à l'infolettre 11 inclusivement afin de faire connaître aux membres les nouvelles qui les concernent et qui sont susceptibles de les intéresser.

Petits déjeuners et autres repas

Les petits déjeuners ont été au nombre de quatre en 2015. En des lieux différents afin de, semblet-il, rompre la monotonie du local. Ils se sont établis selon le calendrier suivant :

- -25 février : à l'Oriflamme avec 34 personnes participantes ;
- -25 mars : au Club Maïkan avec 28 personnes présentes ;
- -20 octobre : au Moulin Michel de Gentilly avec 19 personnes présentes à un dîner, cette fois ;
- -18 novembre : une rencontre était prévue avec des collègues retraités à Montréal, mais le nombre de 6 participants a conduit_à annuler l'activité. La date a été maintenue mais cette fois ce fut au restaurant Normandin de Trois-Rivières, 40 personnes étaient présentes. L'expérience m'a montré que le restaurant Normandin remplit toutes les attentes de nos membres pour la nourriture, le local et le stationnement. Nous allons donc continuer d'adopter ce lieu.
- -Le dîner de Noël s'est déroulé le 9 décembre à l'Hôtel des Gouverneurs, 64 personnes participaient à l'activité.

Activité conjointe avec l'Association des retraités de l'UQTR

Cette activité s'est déroulée le mercredi 28 janvier 2015 à 9 h00. C'était un petit-déjeuner (buffet) en écoutant la conférence de M. Alain Vallée de 10 h à 12 : l'avenir des régimes de retraite.

Cela s'est déroulé au Club Métabéroutin, de l'île St-Christophe, à Trois-Rivières, 91 personnes des deux associations étaient présentes.

Nouveaux retraités

Le 31 octobre 2015 s'est déroulé le souper hommage du SPPUQTR aux nouveaux retraités. Ils étaient au nombre de sept. Chacun a reçu un discours hommage et une œuvre d'art en souvenir de la carrière passée à l'UQTR.

Pour sa part, le 5 novembre 2015, l'UQTR a mis en place sa cérémonie annuelle de reconnaissance des nouveaux retraités de l'ensemble du personnel, dont les professeurs, et les membres du personnel qui ont travaillé 25 ans à l'UQTR.

Décès

L'année 2015 a eu son lot de décès, cinq parmi les professeurs retraités et deux chez le personnel régulier retraité de l'UQTR. Plusieurs membres se sont déplacés.

Professeurs:

19 Janvier : Brian Barton21 février André Quirion9avril : Roger Ward

22 mai : Jacques Debigaré

17 septembre : Jacques Chênevert

Personnel:

11 octobre : Edith Manseau8 décembre : Jacques Poisson

On note également les décès de France Boucher et de Jean-Paul Belleville

On regrette que l'Université ne nous informe pas mieux des décès lorsqu'elle en prend connaissance.

Participations externes

Il y a eu l'assemblée générale de la FRUQ le 20 octobre à Québec. La fédération se porte bien et surveille de près le dossier des retraites.

À la Table des aînés de la Mauricie je vais aux CA et aux activités de conférences et de plus cette année il y a eu une consultation sur le mandat de la Table demandée par la Ministre Charbonneau à l'effet de structurer le mandat et les objectifs afin d'énoncer des moyens de les atteindre. Les rencontres entre six membres du CA dont j'étais, se sont produites du mois février jusqu'à la fin de mars, une grille a été produite.

J'ai assisté aux rencontres mensuelles de l'AQRP sous forme de rencontres et de conférences. J'ai assisté à l'assemblée régionale et j'ai été élu président régional pour la Mauricie. Les sujets qui ont préoccupé les associations touchent les frais afférents aux visites médicales où de plus en plus de frais accessoires sont chargés aux patients. De plus, les retraites préoccupent aussi les gens, dont le projet de loi 75, Loi sur la restructuration des régimes de retraite à prestations déterminées du secteur universitaire et modifiant diverses dispositions législatives.

À venir, une rencontre est prévue avec le VR aux ressources humaines, M Malo demain, le 21 avril. Je vous informerai des développements.

Sur proposition de Luc Girard, appuyée par Paul Gagné, le rapport du président est reçu.

AG-34-20-04-16-07 – Rapport financier et bilan

Le trésorier, Robert La Barre, dépose et commente le bilan financier de l'année 2015. Au premier janvier 2015, l'avoir était de 16 002,92 \$. Le déficit des opérations de l'année – 1 852,76 \$ - fait qu'au 31 décembre, cet avoir était de 14 150,16 \$.

Au chapitre des opérations : les dépenses se montent à 8 554,49 occasionnées (90 %) par les petits déjeuners, le dîner-rencontre de l'assemblée générale et celui des Fêtes. Elles excèdent de 1 852,76 les revenus (6 701,73 \$) qui proviennent principalement de la cotisation des 114 membres (4 025 \$) et des subventions du SPPUQTR (1 500 \$) et de l'UQTR (1 000 \$). On notera que le déficit d'opération est plus important que ce qu'on anticipait (1 505 \$). Les prévisions budgétaires de l'année 2016 laissent prévoir un déficit de 1 875 \$.

Sur proposition de Michel Poisson, appuyée par Jacques Ricard, le bilan financier est adopté.

AG-34-20-04-16-08 – Élection d'un conseiller-ière

Un poste est vacant

Sur proposition de Jacques Valade, appuyée par Armand Séguin, Luc Girard est élu conseiller

AG-34-20-04-16-09 – Affaires nouvelles

Désignation d'un représentant de l'association afin de décharger le président. On s'accorde pour qu'il soit pris parmi les membres de l'exécutif.

AG-34-20-04-16-10 – Levée de l'assemblée

Levée de l'assemblée à 11h50